

„Aus der Ratsstube...“

Anlässlich der 1. Sitzung des Jahres 2021 vom 18.1.2021 behandelte der Gemeinderat 13 Geschäfte, im Rahmen einer ordentlichen Sitzung, dazu die nachfolgenden Informationen:

Anmeldungen Beurkundungen

Wegen dem Team Splitting hat der Gemeinderat beschlossen, dass neu auch die beiden Zuständigen der Abteilung Finanzen zu Beglaubigungen ermächtigt werden. Das betrifft den Leiter Finanzen Andi Bützer und seine Stellvertreterin Sarah Müller.

Öffnungszeiten Feiertage, Sommer und Weihnachten/Neujahr

Der Gemeinderat hat für das Jahr 2021 analog Vorjahren die reduzierten Öffnungszeiten in Sachen Schalter- und Telefonate der Gemeindeverwaltung beschlossen.

Gesamterneuerungswahlen Amtsperiode 2022 bis 2025

Der Gemeinderat hat für die Gesamterneuerungswahlen den 26.9.2021 als Datum für den ersten Wahlgang festgelegt. Ein allfälliger zweiter Wahlgang ist für den 28.11.2021 vorgesehen. Sämtliche vom Volk Gewählten der Gemeinde Oberwil-Lieli werden ein Schreiben erhalten, darin werden sie angefragt, ob sie für die nächste Amtsperiode wieder antreten werden.

Vergabe Auftrag Elektra Projekt Sanierung Birrächerstrasse

Der Gemeinderat hat der AEW Energie AG, Regional-Center Bremgarten, den Auftrag betreffend Elektra Projekt Sanierung Birrächerstrasse (Ausschreibung und Realisierung) erteilt.

Verschiebung Neuzuzügeranlass

Der auf den 26.3.2021 verschobene Neuzuzügeranlass muss leider erneut verschoben werden. Der Gemeinderat zieht den 24.9.2021 in Betracht.

Baukommissionsmitglieder

Nach über 20 Jahren Tätigkeit als Bauberater der Gemeinde Oberwil-Lieli beendet Roland Jauch im Jahre 2021 sein Wirken für unsere Gemeinde als Bauberater und Mitglied der Baukommission. Wir danken Roland Jauch schon heute für die hervorragend gute Arbeit und die treuen Dienste herzlich, verstehen jedoch seine Gründe für den Weggang. Der Gemeinderat hat entschieden, die Baukommission ab sofort zu verstärken und zwar in der Person von Nik Widmann. Nik Widmann ist kein Mitglied des Gemeinderates und wohnt in Lieli. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Nik Widmann.